

# 市長通信 輝く! あげお

## 「あげお防災ホットライン」を活用した伝達訓練を実施

8月18日に総合防災訓練を実施しました。今回から訓練内容を全面的に見直し、荒川の水害を想定した実践的な訓練としました。具体的には、新たに導入した「あげお防災ホットライン」を活用した避難勧告の伝達訓練です。これは、事前にシステムに登録された電話番号に対し、自動音声による電話発信を一斉に行うものです。情報を迅速に伝えることができ、受信状況も自動集計されるので、相手に情報が伝わったかどうかすぐに確認でき、その後のフォローが迅速に行えます。

伝達訓練にあわせて、「避難勧告」が発令された平方・上宿地区では、住民による避難訓練が行われたほか、避難先の施設において、防災資機材の紹介や、防災食の試食など行いました。

これらの訓練を踏まえ、伝達にどのくらい時間がかかったか、操作や活動は適切に行われていたか、などをしっかりと検証し、次の防災訓練や実際の災害対応に活かしていきたいと思います。

令和2年2月には、地震を想定した災害対策本部設置訓練を行う予定です。市の体制を強化することで、市民の皆さんが、いざという時に適切な避難行動がとれるよう防災力向上に努めていきたいと思います。

防災に関する情報は、市ホームページに掲載していますので、ぜひご覧ください。

危機管理防災課ホームページ



訓練中の行動を検証し、防災体制の強化を図ります。

市長 畠山 稔